



9月の園だより



ひかり保育園

日中はまだまだ夏と変わらず暑い日が続いていますが、朝晩は少しずつ心地よい風が吹き、秋の訪れを感じます。

開園から2ヶ月が経ち、子ども達は園の生活リズムや流れを理解し、自ら次の活動を率先して行う姿が見られるようになりました。日々成長する子ども達の姿に、先生達はドキドキ・ワクワクしています。今日はどんな成長が見られるかと毎日楽しみです！！

大変な社会情勢ではありますが、食欲の秋。美味しい物をたくさん食べて元気に過ごしていきましょう。

【夏祭り】

8月20日に夏祭りを行いました。

様々な遊びコーナーを見て、興味津々の子ども達。

自分達で作ったお魚つりや的当て、お菓子の干本引きにニコニコ笑顔で参加していました。様々なゲームを体験し、夏ならではの行事を楽しむことができました。

これからもう一つひとつの行事を大切に、子ども達とおこなって参ります。



【今月の歌】

- ・とんぼのめがね
- ・おおきなくりのきのしたで
- ・どんぐりころころ

【今月のイベント】

- 16日 総合避難訓練
- 20日 敬老の日
- 21日 十五夜
- 23日 秋分の日



【夏の思い出】

夏ならではの遊びをたくさん経験した子ども達。たくさんの経験を通して成長を感じることが出来ました。水の苦手なお友達も、水遊び玩具等で楽しそうに遊ぶお友達の姿を見て、一緒に水に触れて遊べるようになりました！フィンガーペインティングや小麦粉粘土、シール貼りやお絵描きなど様々な活動をおこなった素敵な夏となりました。

秋に向けて、季節の移り変わりを子ども達と一緒に感じながら過ごしていきます。

【お願い】

◎登園自粛要請について

8/20に千葉市より登園自粛要請が発令されました。千葉市においても保育施設によるコロナウィルス陽性者の増加やクラスターとなっている施設も多くなってきています。

お手紙でも記載の通り、ご家庭でお子さまを見られる場合には家庭保育や利用時間の縮小にご協力をお願い致します。

また、ご家族の方に症状が見られる場合には速やかにお子さまもお休みくださいます様、合わせてお願い申し上げます。

◎水遊び・沐浴用タオルについて

今年度の水遊びは9/3が終了予定となっておりますが、汗をかいたり汚れてしまった場合には、シャワーや沐浴、身体拭きを行いますので、引き続きお持ち頂きます様、お願い致します。タオルがない場合には行えませんのでご了承ください。

◎朝のおやつについて

次の活動へスムーズに移行を行う為、朝おやつの提供時間を9:30までとさせていただきます。今後とも、ご理解ご協力を宜しくお願い致します。

【0歳児】

★今月の保育目標★

- ・生活リズムが安定し、1日を落ち着いて過ごせるようにする

初めての夏を過ごした子ども達。沐浴や水に触れたり夏の遊びも嫌がることなく遊びました。この頃ではどの子も生活リズムが整ってきて機嫌良く過ごすことが多くなってきました。中でも食事面でミルクの量が増えてきた子、初めての離乳食に入る子など大きな成長も見られてきました。9月はまだまだ暑いですが、夏の疲れを回復させながら、ゆったりと関わっていかうと思っています。



【1歳児】

★今月の保育目標★

- ・夏の疲れに配慮し、ゆとりを持ちながらも元気に遊べるようにする

まだまだ暑い日が続きますが、子ども達は着替えや水分補給の習慣も身につけてきました。これから少しずつ自分でスポンを履けるように、座って足を入れる練習を始めようと思っています。「自分でやる」という気持ちが出てきたらチャンスです!!ご家庭でも何かできるようになったことがあれば教えて下さい。よろしくお願いします。



【2歳児】

★今月の保育目標★

- ・生活習慣を覚え、自分でできることをやろうとする気持ちを促す
- ・散歩や運動遊びを通して体力を育てていく

1歳児クラスのお友達ともすぐにうちつけ、水遊びを初めいろいろな活動に全力で楽しんでいました。

9月は過ごしやすい気候になるため、歩いて近くの公園まで遊びに行きたいと思えますので、サイズが合っているくつのご用意をお願いします。

